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平平平平成２５年第１回横手市議会３成２５年第１回横手市議会３成２５年第１回横手市議会３成２５年第１回横手市議会３月定例月定例月定例月定例会会会会    

一 般 質 問 要一 般 質 問 要一 般 質 問 要一 般 質 問 要 旨旨旨旨    

    

    

■■■■    一般質問の日一般質問の日一般質問の日一般質問の日程程程程    

平成２５年３月６日（水）～８日（金） 本 会 議 
   

                      ※午前１０時、開会の予定です。 

    

■■■■    一般質問の順一般質問の順一般質問の順一般質問の順序序序序    

期日 順番 議席番号 議  員  名 頁 

１１１１    ２ 番 佐佐佐佐    藤藤藤藤    誠誠誠誠    洋洋洋洋    議 員 １ 

２２２２    ２３ 番 播播播播    磨磨磨磨    博博博博    一一一一    議 員 ２ 

３３３３    ６ 番 齊齊齊齊    藤藤藤藤            勇勇勇勇    議 員 ３ 
６日 

４４４４    １６ 番 佐々木佐々木佐々木佐々木            誠誠誠誠    議 員 ４ 

５５５５    ２２ 番 寿松木寿松木寿松木寿松木            孝孝孝孝    議 員 ５ 

６６６６    １０ 番 遠遠遠遠    藤藤藤藤    忠忠忠忠    裕裕裕裕    議 員 ６ 

７７７７    １４ 番 堀堀堀堀    田田田田    賢賢賢賢    逸逸逸逸    議 員 ７ 
７日 

８８８８    ４ 番 土土土土    田田田田    百合子百合子百合子百合子    議 員 ８ 

９９９９    ８ 番 鈴鈴鈴鈴    木木木木    勝勝勝勝    雄雄雄雄    議 員 10 

１０１０１０１０    １３ 番 小小小小    沢沢沢沢    秀秀秀秀    宏宏宏宏    議 員 11 ８日 

１１１１１１１１    ５ 番 青青青青    山山山山            豊豊豊豊    議 員 12 
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１．【２番 佐藤 誠洋 議員】 

 

１．議会、委員会時における市長をはじめとする当局側の発言で、期限

を約束した事項や、決定事項に対しての内部の扱い方及びチェック

体制を伺う。 

 

 

 

 

２．市長公室のあり方について 

 

 

 

 

３．投票率向上策について 

１） 投票所を減らした影響、その分析を伺う。 

 

 

 

 

２） 数値目標を設定し、これに具体策を掲げるべき。投票率向上策を伺う。 
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２．【２３番 播磨 博一 議員】 

 

１．後方支援拠点構想について 

１） 現在までの取り組み状況とその内容について。 

 

   ２） 屋内活動拠点施設整備の内容について。 

 

   ３） 東北中央自動車道の整備促進に積極的に関与してはどうか。 

 

   ４） 防災業務を進めるために自衛官経験者を迎えるとなっているが、その意味は。 

 

   ５） 市民への意識づけをどうするのか。 

 

 

 

２．農業振興について 

   １） 任期満了の年の目標、それに向けた意気込みを問う。 

 

   ２） 産地収益力向上対策の今年の特徴はあるのか。 

 

   ３） 対策を担う営農者、組織の現状分析と指導体制について。 

 

   ４） 農業技術センターの現状と今後について。 

 

   ５） 県有種雄牛「義平福」を活用した肉牛振興について。 

 

 

 

３．職員の表彰について 

   １） ほめて伸ばす。認めて伸ばす。 
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３．【６番 齊藤 勇 議員】 

 

１．新庁舎建設（十文字）について 

１） 昨年９月から十文字新庁舎建設検討委員会が作られ、鋭意検討され努力されている。

ただ、残念ながら建設費の５億円という枠があるため、将来を見込んだ多様な意見が

最終的に建設費において隔たりがあり過ぎ、意見が生かされないのではないか。十文

字町の歴史と地域性を生かすべく庁舎建設が強く望まれる。持論も含め所見を問う。 

 

 

 

２．積雪時における防災計画について 

１） 3.11 の震災の教訓を生かすべく当市においても検討されているやに聞いている。 

   近年の豪雪など異常気象の“常態化”の恐れもあり、積雪時における防災計画が望

まれる。地震直後の初動期の対応で明暗が分かれる。よって、まずは簡明なわかり易

い各地域への具体的指針や支援（防災基金）が必要ではないか。 

 

 

 

３．ＴＰＰについて 

  １） ＴＰＰ交渉参加に踏み出す共同声明は政権党の選挙公約（６項目遵守）からも逸脱し

ている。また、この事態を受けて、ＪＡ中央会、ＪＦ全漁連、全主婦連等、各界各層が

怒り、参加表明反対の声が急速に広がっている。 

      当市としても大変な問題であり、市長はどうとらえ、考え、どう対応するのかを問う。 
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４．【１６番 佐々木 誠 議員】 

 

１．環境について 

１） 横手川の浄水について。 

     

① 現在の水質の状況をどのように認識しているのか問う。 

 

    ② 過去の測定値を問う。 

 

    ③ 浄水への今後の取り組みについて問う。 

 

 

 

２．横手市総合雪対策について 

１） 冬期の地下水不足の解消について。 

 

    ① どういうことか。 

 

    ② どの地域を想定しているのか。 

 

    ③ どんな方法を考えているのか。 

 

 

 

３．農業政策について 

１） 産地収益力向上プログラム平成 24 年度の成果を問う。 

 

２） 平成 24年度の農業政策の評価結果を問う。 

 

３） 平成 25年度の農業政策の目標設定について問う。 
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５．【２２番 寿松木 孝 議員】 

 

１．コンプライアンスについて 

１） 市では過去の様々な不祥事を受け、コンプライアンスに関する指針を設け対応して

いるようだが、その内容について伺う。 
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６．【１０番 遠藤 忠裕 議員】 

 

１．食と農からのまちづくり、西部地区多機能型直売所構想について 

１） 多機能型直売所とはどのような直売所を考えているのか。 

 

 

 

 

２） レストランを中心にした考えもあるようだが、どのようなレストランを考えている

のか。 

 

 

 

 

   ３） 農家所得の向上、農作物販売をどのように進める考えか。 

 

 

 

 

   ４） 加工品、６次産業化がうたわれているが、どのようなものを考えているのか。 

 

 

 

 

   ５） 建設場所はどこを考えているのか。 
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７．【１４番 堀田 賢逸 議員】 

 

１．家畜の悪臭対策について 

１） どのような悪臭対策をしているのか。 

 

 

 

２） 高騰する飼料の自給対策はあるのか。 

 

 

 

３） 畜産農家が悪臭対策として建物の改善などをする時に補助などは考えているのか。 

 

 

 

４） 大雄堆肥センターの今後の運営について。 

 

 

 

 

２．地域支えあい活動の進み具合は計画に沿って進んでいるか 

  （横手スクラムプランにある健康福祉分野） 
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８．【４番 土田 百合子 議員】 

 

１．横手デマンド交通について 

１） 本格運行に向けて、横手地域中心部バスゾーンを解消し市内全域を乗り換えなしで

どこへでも行けるデマンド交通にするべきと考えます。 

   さらに、財源確保の対策についてお伺いします。 

 

 

２） 土日・祝日運行や、妊婦の方や運転免許返納者に対する割引などの考えについてお

伺いします。 

 

 

３） 「新しい公共」をめざす内閣府のモデル事業に県南ＮＰＯセンターが採用され、市

内４地区に共助組織が結成され、屋根の雪下ろしや、通院、住民の買い物支援などの

活動が行われています。この３月で国の事業が終了する状況にあります。事業を継続

するための共助組織に対する市の後方支援策についてお伺いします。 

 

 

 

 

２．教育施策について 

１） 子ども読書活動の推進と学校図書館司書配置状況について。 

 

 

２） キャリア教育の取り組み状況について。 

 

 

３） トイレの洋式化の推進について。 

 

 

４） マルチメディアデイジー版教科書について 

ＬＤ（学習障がい）等の発達障がい、弱視等の視覚障がいがある児童・生徒のための

「拡大教科書」やデジタル化された「マルチメディアデイジー版教科書」の使用につい

てお伺いします。 
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３．西部斎場の新築について 

１） 西部斎場は平成元年からのスタートですが、年々使用件数が多くなっております。

斎場の駐車場も狭く１５台ほどしか中に駐車出来ないため、道路に駐車し危険な環境

にあります。西部斎場の新築についてお考えをお伺いします。 

 

 

 

 

４．市民相談から 

１） 「市報よこて」を「広報よこて」の名称変更について。 

   県内自治体、全国自治体においても現在では「広報○○」という名称が多く、県内

１３市の中で「市報」の表現は横手市のみという状況にあります。市報の名称変更に

ついてのお考えをお伺いします。 
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９．【８番 鈴木 勝雄 議員】 

 

１．農業施策等について 

１） 産地収益力向上支援事業。 

 

 

 

２） 産地づくり。 

 

 

 

 

２．学校施設整備について 

１） 南中の屋外施設を問う。 
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１０．【１３番 小沢 秀宏 議員】 

 

１．水道工事の入札について 

１） ３年続きの豪雪、住居が密集している一本道路での真冬の水道工事、住民の何故こ

の時期に工事しなければの疑問には入札時期に問題があると思います。この点につい

てお伺いします。 

 

 

 

 

 

２．平成 22 年６月に請願採択されている市道睦合－造山間の道路脇に防

雪柵設置の現在の状況と今後について 

１） 通学路、生活道路であり、地域市民の２８７世帯からの請願であり、３年続きの豪

雪で利用する市民のいつ設置になるのかとの声大でありますので、早急の対応が必要

と思います。この点についてお伺いします。 
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１１．【５番 青山 豊 議員】 

 

１．スポーツ観光について 

 最近、あらゆる場面で市長から「スポーツ観光の推進」という言葉がきかれる。 

その意気込みたるや、相当なものがあると推測し、以下の３点について伺う。 

 

１） スポーツ観光推進の戦略は。 

 

 

   ２） 具体的な数値目標を掲げ取り組むべきと思うが。 

 

 

   ３） 設立予定のコンベンション協会における市の位置づけ、役割は。 

 

 

 

２．雪対策について 

   １） ３年連続の豪雪となり、高齢者世帯を中心に冬の生活収支が悪化する中、市民生活 

の安定のため、長期的な視野でインフラのあり方を研究する時期にきているのではな 

いか。 

 

 

 

３．市民所得の目標数値化について 

   １） 平成２２年３月定例会で「市民所得向上に向け、数値化した目標の設定を」と一般 

質問したが、その後の検討結果は。 
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平成平成平成平成２２２２５５５５年年年年３３３３月定例会日程予定月定例会日程予定月定例会日程予定月定例会日程予定【会期２５日間】    

 

―――  本本本本    会会会会    議議議議   午前 10 時開会予定です・傍聴できます ―――  

◇２月２５日（月） 〔開会〕 議案上程 ほか 

◇２月２６日（火） 議 案 上 程 

    ◇３月 ５日（火） 会派代表質問 

    ◆３月 ６日（水） 一 般 質 問 

    ◆３月 ７日（木） 一 般 質 問  

◆３月 ８日（金） 一 般 質 問 ほか 

◇３月２１日（木）  委員長報告 ほか  〔閉会〕 
  ― 傍聴席は横手庁舎の７階です ― 

 

―――  委委委委    員員員員    会会会会  ――― 

    ◇２月２６日（火） 一般会計予算特別委員会 

    ◇３月１１日（月） 常任委員会 

    ◇３月１２日（火） 常任委員会 

◇３月１３日（水） 常任委員会 

    ◇３月２１日（木） 一般会計予算特別委員会 

 

 

 

横手市のホームページにあります、 

    議議議議    会会会会    のコーナーをクリックしてください。 

本会議録画・会議記録・市議会だよりを 

いつでもご覧いただけます。 

    

◇    横手市議会事務局横手市議会事務局横手市議会事務局横手市議会事務局    ◇ 

〒013-0023 横手市中央町８番２号 （横手市役所 横手庁舎 ６階）  

 TEL：0182-32-2535  FAX：0182-32-6539 

E-mail：gikai@city.yokote.lg.jp 

 

 

  横手市議会マスコットキャラクター 

“しらとり議員”“しらとり議員”“しらとり議員”“しらとり議員”    


